

école du gouvernement, car nous avons déjà presque la moitié de la population ; nous aurons bientôt, j'espère, la majorité, mais en attendant, ce serait le succès complet ici si vous pouviez nous envoyer une bonne personne pour un temps.

Oh ! qu'il y aurait beau ici d'avoir une école comme celle de Saint-Boniface. Le transport des marchandises et vivres relativement bon marché de Winnipeg, et puis la ressource des poissons, et même des patates.

Surtout on aurait ici des centaines d'enfants de tous les lots du district. Les parents craignent d'envoyer au loin leurs enfants, ces enfants, changeant de climat, deviennent malades et meurent à Saint-Paul, à Brandon, et hélas ! à Saint-Boniface. Ici ils seraient mieux et je vous le dis, on aurait à l'école autant d'enfants qu'on voudrait.

Avec la personne que nous désirons pour l'école on lui trouverait ici une personne pour lui tenir compagnie.

Je prie Votre Grâce de prendre en considération ces renseignements que j'ai pensé à Lui donner.

Bénissez, Monseigneur, de Votre Grâce, le très humble serviteur.

E. BONALD,  
O. M. I.

## COLONISATION.

BONNE MADONE, SASKATCHEWAN.

(Vicariat Apostolique de Prince-Albert)

Le R. Dom Laurent Voisin, des Chanoines Réguliers de l'Immaculée Conception, fondateur d'une nouvelle paroisse en formation dans le district de la "Rivière Carotte," écrit à Mgr l'Archevêque, le 6 juillet courant :